



## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

10 février 2010

### **Des parlementaires canadiens se rendent au Botswana et en Zambie**

Ottawa, 10 février 2010 – Sept membres de l'Association parlementaire Canada-Afrique, sous la direction des coprésidents de l'association, l'hon. Mauril Bélanger, C.P., député et l'hon. Raynell Andreychuk, sénatrice, visiteront le Botswana et la Zambie du 14 au 19 février.

Les coprésidents de l'association seront accompagnés par l'hon. Mobina Jaffer, sénatrice, Mme. Yasmin Ratansi, députée, Mme. Johanne Deschamps, députée, Mme. Lois Brown, députée et M. Randy Hoback, député.

Les délégués s'entreprendront avec des parlementaires et des représentants des gouvernements afin de renforcer les relations bilatérales et la coopération parlementaire. Par ailleurs, ils inciteront les parlementaires à s'engager sur les enjeux liés à la démocratie, la gouvernance et l'économie; resserreront les liens avec les organisations régionales, plus particulièrement la Communauté de développement d'Afrique australe (SADC) et s'informeront sur les activités du Canada dans la région, par l'entremise de contacts avec des parlementaires, des représentants gouvernementaux, des groupes de la société civile et des entreprises.

Fondée en 2003, l'Association parlementaire Canada-Afrique favorise les échanges entre parlementaires africains et canadiens, propose des initiatives susceptibles d'améliorer la compréhension mutuelle des problèmes nationaux et internationaux et travaille à développer la coopération dans tous les domaines de l'activité humaine. De plus, l'Association vise à renforcer les liens avec les regroupements parlementaires régionaux et le Parlement panafricain.

- 30 -

### **Pour plus de renseignements, prière de contacter :**

M. Maxime Ricard, secrétaire de l'Association parlementaire Canada-Afrique -  
613-944-7369